

Lors du COVID notre aide a été demandée par des pays internationaux tels que l'Inde et le Sri-Lanka.

Pour cela nous avons mis en place une cagnotte afin de parvenir à leurs besoins. Grâce aux dons effectués durant cette cagnotte et la collaboration avec l'association "Unavu" nous avons pu envoyer 300 euros au Sri-Lanka et en Inde.

Avril 2020 : Distribution alimentaire pour les personnel
au Centre Hospitalier Sud Francilien lors du COVID

Lors de la pandémie du COVID, nos soignants dans les hôpitaux ont effectué un travail primordial.

Pour les soutenir nous avons effectué une distribution de nourriture aux personnels du Centre Hospitalier Sud Francilien.

RAPPORT FINANCIER

x

RAPPORT EQUIPE

Grâce à notre cagnotte en ligne nous avons pu récolter des fonds qui nous ont permis de leur offrir de la nourriture en grande quantité.